

nen sie dem wahren Werthe nach, weit nachstehen müssen. In solche Klasse gehört:

50. Der Herzkirschbaum mit großgefällter Blüthe, Monsieur à fleur double.

Weil die Blüthe anstatt der Stempel, nur Blättchen hat, und folglich der Fruchtknoten nicht kann befruchtet werden, und der starke Trieb des Baums immer zu grünen Blättchen treibt, statt des Stempels, so bleibt er unfruchtbar und ist der Baum nur als Naturseltenheit für Lustgärten. Seine Blüthe ist wie eine prächtige weiße Rose, und trägt das Keiß sogleich im ersten Jahr nach der Propfung. Jedoch baut sich diese Blüthrose nicht so schön als bei der gefülltblühenden Sauerkirsche.

51. GlasKirsche mit dickgefällter Blüthe; Cerise à fleur double.

Der Baum ist in seiner Blüthe eine Pracht der Natur. Eine jede Blüthe, die sehr häufig ist, gleicht ganz einer reinen, schneeweißen Ranunkel. Anstatt des Stempels stehen in der Mitte 2 bis 3 grüne Blättchen, und trägt daher niemals Frucht. Er schlägt auf süß und sauer gepropft